

Régine

Jeudi 14 janvier 2016

IL ETAIT UNE FOIS...LE PARADIS

Il était une fois, un groupe d'apprentis écrivains, tous membres d'un atelier d'écriture d'une petite bourgade normande, qui décide de positiver et de ne voir que le bon côté des choses.

Le groupe se lance dans l'écriture collective d'une histoire qui donne envie de vivre, d'aller plus loin et de croire que, malgré tout - l'année qui vient de s'écouler a été difficile pour bon nombre d'entre-eux, les rhumatismes, les bronchites, les vilaines querelles de famille, tous ont eu leur lot de petits malheurs - que, malgré tout, donc, cette année sera une belle année. Tout le monde y sera beau, tout le monde y sera gentil.

Le groupe veut y croire et c'est la plume ou le bic au vent que chacun y va de sa leçon d'optimisme. Ce n'est pas parce qu'on est vieux, moche et bancal qu'il faut être grincheux ! Le paradis existe mais il est sur terre et c'est chacun de nous qui le construit à sa façon et à son rythme.

Allez à l'assaut du paradis.